

Projet de recherche portant sur l'apaisement du deuil à partir du « Dernier regard »

Montréal, 28 mai 2024 - Ce projet de recherche mené par le professeur [Jean-Marc Barreau](#) a pour objet d'étude l'impact des rituels sur la prise en charge holistique du deuil et de ses émotions.

Subventionné par le Fonds de recherche du Québec – Société et culture (FRQSC), ce projet se réalisera en collaboration avec [Magnus Poirier](#), une entreprise familiale bien établie qui cumule plus d'un siècle d'expérience dans le domaine funéraire. Il se concentre tout particulièrement sur un service que l'entreprise a développé : Le [Dernier regard](#).

L'équipe du professeur Barreau est composée de Josianne Barrette-Moran, de Catherine Nyabita Mambiko, de Susanne Emery, d'Anaïs Ciaran et d'Étienne Yuma, tous et toutes étudiant.e.s à l'UdeM.

La période de recrutement vient officiellement de débiter.

Critères :

Les personnes majeures qui désirent participer doivent **volontairement accéder au [Dernier regard](#)** dans l'une des succursales Magnus Poirier **pendant l'année 2024**.

Déroulement :

1. Il y aura un entretien **le mois où le service du Dernier regard est vécu**.
2. Il s'agira ensuite de s'entretenir brièvement à ce sujet au téléphone environ **trois mois après le Dernier regard**.
3. Finalement, la participation se conclura avec un dernier entretien environ **six mois après le Dernier regard** (en présentiel ou à distance, selon les disponibilités et les préférences).

Toutes vos demandes d'informations, d'entrevues ou de matériel de soutien peuvent être adressées à : josianne.barrette-moran@umontreal.ca